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La seduta comincia alle 9,10. 

Seguito dell'audizione del sottosegretario 
di Stato per la difesa, onorevole Ma
rio Clemente Mastella, sull'applica
zione della risoluzione Magri ed altri 
n. 7-00433 (appalti base aeronautica 
di Isola Capo Rizzuto). 

PRESIDENTE. L ordine del giorno reca 
il seguito dell'audizione, ai sensi dell'arti
colo 143, comma 3, del regolamento, del 
sottosegretario di Stato per la difesa, ono
revole Mario Clemente Mastella, sull'appli
cazione della risoluzione Magri ed altri n. 
7-00433 (appalti base aeronautica di Isola 
Capo Rizzuto). 

Non essendovi altri interventi oltre a 
quelli svolti nella seduta di ieri, do la 
parola al sottosegretario Mastella. 

MARIO CLEMENTE MASTELLA, Sotto
segretario di Stato per la difesa. Signor 
presidente, non ho niente da aggiungere 
alla relazione svolta, che a mio avviso è 
ampiamente documentata. Nonostante 
siano affiorate cadenze diverse da quelle 
da me prospettate, rimane fermo ciò che 
ho sostenuto. 

Poiché il Governo, e soprattutto il Mi
nistero della difesa, hanno discusso dell'ar
gomento a più riprese sia in Commissione 
antimafia, sia in questa sede, ritengo che 
la fotografia della situazione risulti ade
guata. Peraltro, dato che la Commissione 
difesa si recherà a Crotone, potrà acquisire 
ulteriori elementi e ragguagli ed operare 
una ricognizione più attenta. Per quanto 
mi riguarda - lo ribadisco nuovamente -
non ho nulla da aggiungere a quanto ho 
illustrato in sede di relazione, nonostante i 
rilievi che sono stati mossi dai colleghi 
intervenuti. 

PRESIDENTE. Ringrazio il sottosegre
tario Mastella per il suo contributo. 

La seduta termina alle 9,20. 
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